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 Acqua: Anbi, valorizzare acqua per rilancio economia

 Conferenza nazionale a Firenze

    (ANSA) - FIRENZE, 25 FEB - "Da Firenze puo', anzi deve nascere

 un'alleanza fra quanti sostengono una crescita e del Paese,

 legata alla valorizzazione di quella economia del territorio, di

 cui l'acqua e' elemento fondamentale". Lo ha detto oggi a Firenze

 il presidente dell'Anbi, presidente nazionale dell'associazione

 Consorzi di Bonifica, Francesco Vincenzi, nell'ambito della

 Conferenza nazionale 'Acqua, motore della green economy',

 organizzata in Palazzo Vecchio.

    Nel corso dell'evento e' intervenuto anche a Roberto Moncalvo,

 presidente di Coldiretti, che ha lanciato il modello

 dell'approccio integrato di interventi per i consorzi di

 bonifica, cioe' "un piano nazionale di progetti, che uniscano

 funzioni di difesa idrogeologica e di salvaguardia

 dell'ambiente". Schema ripreso anche da Gaia Checcucci,

 direttore Generale alla Salvaguardia del Territorio e delle

 Acque al Ministero dell'Ambiente, che ha annunciato l'imminente

 presentazione dei masterplan per la pianificazione del sistema

 nazionale delle acque secondo il modello richiesto dall'Unione

 Europea.

    Sul fronte della legalita', Salvatore Giacchetti, presidente

 Aggiunto Onorario del Consiglio di Stato, ha proposto

 l'introduzione del reato di attentato all'ambiente. Il ruolo dei

 consorzi di bonifica e' stato riconosciuto da Luca Sani,

 presidente della Commissione Agricoltura della Camera dei

 Deputati, che ha sottolineato come i "300 milioni destinati al

 Piano Irriguo Nazionale siano una scelta a favore del 'made in

 Italy' agroalimentare" , aggiungendo anche che "la gestione

 collettiva ed integrata dell'acqua fatta dai Consorzi di

 bonifica e' una risorsa per il Paese e che per questo si sta

 pensando di ampliarne l'area di operativita'".

    Nella mattinata sono intervenuti anche Massimiliano Atelli,

 pubblico ministero alla Procura della Regione Toscana-Corte dei



 Conti; Massimo Bastiani, coordinatore del tavolo nazionale dei

 Contratti di fiume.(ANSA).
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